Newsletter



FÖRDERVEREIN DER GRUNDSCHULE DREI EICHEN - STANDORT NEUWAMRBÜCHEN

Liebe Mitglieder, liebe Eltern, liebe Lehrkräfte, liebe Freundinnen und Freunde der Grundschule in Neuwarmbüchen,

in diesem Newsletter berichten wir zum Beginn des zweiten Schulhalbjahres über die zurückliegende Arbeit des Fördervereins, informieren über die künftigen Veranstaltungen und laden herzlich zur Mitarbeit ein.

Festumzug

Am 31.08.2024 haben Kinder der Grundschule am **Umzug zum Dorffest** anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Neuwarmbüchen teilgenommen.



Prävention

Vom 23. bis 25.09.2024 konnte den Kindern der Grundschule ein Seminar der Wing-Tsun-Akademie zur Gewaltprävention und Selbstverteidigung angeboten werden. Die Fördervereine haben eine Projektfinanzierung über den Verein "Politik zum Anfassen e.V." organisiert





Waffelverkauf

Am 16.10. und erneut am 14.12.2024 haben Mitglieder des Fördervereins Baumarkt heim Hornbach in Altwarmbüchen Waffeln und Heißgetränke verkauft. Alle Einnahmen dieser und ähnlicher Aktionen kommen den Schulkindern zugute ermöglichen u.a. Schulfeste und besondere Ausflüge. Vielen Dank an alle Eltern, die an den Aktionen mitgewirkt haben

Schulkleidung

Aufgrund einer gemeinsamen Aktion der Fördervereine in Kirchhorst und Neuwarmbüchen konnten Kapuzenpullover und T-Shirts mit dem Logo der Grundschule bestellt werden. Diese Schulkleidung soll helfen, die Identifikation mit der Grundschule und das "Wir-Gefühl" der beiden Standorte zu stärken. Außerdem ist sie cool ©

Helfernetzwerk WhatsApp

Im Anschluss an die Vorstellung des Fördervereins im Rahmen Elternabende wurde eine Chatgruppe eingerichtet, in der unverbindlich über die Aktionen und die Möglichkeiten zur tatkräftigen Unterstützung informiert wird. Das Netzwerk ist erfreulich gut angelaufen. Wer noch nicht dabei ist, kann einfach eine F-Mail foerdervereingsnwb@gmx.de schreiben.

In eigener Sache

Der Verein fördert das Miteinander von Kindern, Eltern und Schule durch Organisation gemeinsamer schulischer Veranstaltungen und unterstützt den Unterricht durch die Förderung von Projektwochen, Schulausflügen etc. Die Mittel dafür stammen aus den Mitgliedsbeiträgen den Erträgen und der Veranstaltungen (bspw. Kuchenverkauf).

das Damit auch weiterhin funktioniert, würden wir uns freuen, wenn zumindest ein Elternteil iedes Neuwarmbüchener Mitglied im Verein wird. Bislang ist das leider noch nicht der Fall. Der Mindestbeitrag beläuft sich auf nur 30,- EUR pro Jahr. Allein der finanzielle Vorteil durch die niedrigen oder ganz entfallenden Elternbeiträge Veranstaltungen überwiegt diesen Betrag deutlich. Zu den Zirkuswochen beispielsweise trägt der Förderverein jeweils eine fünfstellige Summe bei. Wir möchten gerne vermeiden, in Zukunft das Angebot einschränken unterschiedlich Elternbeiträge für Mitglieder und Nichtmitglieder erheben zu müssen. Die Mitgliedschaft ist übrigens mit keinerlei Verpflichtung Arbeitseinsätzen o.Ä. verbunden. Auch wenn die Rückmeldungen vieler Eltern zeigen, Zusammenarbeit bei Veranstaltungen der willkommenen Vernetzung dient und viel Spaß macht, ist

die aktive Mitarbeit vollkommen freiwillig.

Nähere Informationen, Ansprechpersonen und eine Beitrittserklärung sind auf der Internetseite der Grundschule Drei Eichen unter dem unten genannten Link zu finden.

https://grundschule-dreieichen.de/foerdervereinneuwarmbuechen/

E-Mail:

foerdervereingsnwb@gmx.de

Spenden:

DE28 2505 0180 1055 2643 43

Newsletter



FÖRDERVEREIN DER GRUNDSCHULE DREI EICHEN - STANDORT NEUWAMRBÜCHEN

Wichtelmarkt

Vom 29.-30.11.2024 hat in Neuwarmbüchen der traditionelle Wichtelmarkt stattgefunden. Neu war in diesem Jahr die Teilnahme der Schule: Im Unterricht haben die Kinder Weihnachtskrippen hergestellt und mit Unterstützung der Lehrkräfte auf dem Wichtelmarkt verkauft. Ebenfalls beteiligt war der Förderverein und hat Mithilfe unter Grundschuleltern u.a. selbstgebackene Kekse, gebrannte Mandeln und ca. 250 Liter Glühwein verkauft. Schon im Oktober haben sich Helfer des Fördervereins getroffen, um die Holzbuden für den Wichtelmarkt zu erneuern









Mitgliederversammlung

Am 14.11.2024 fand im Haus der Begegnung die jährliche Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. Besonders war in diesem Jahr die Verabschiedung des ersten Vorsitzenden Marc Leppich, dessen Engagement die Arbeit über viele Jahre geprägt hat. Der aktuelle Vorstand besteht aus Thorsten Schultz, Jessica Baumann, Manuel Müller, Angelika Fricke und Carsten Dee.

Weihnachtsfeier und lebendiger Adventskalender

Am 17.12.2024 fanden im Haus der Begegnung die **Weihnachtsfeier** der Grundschule mit Aufführungen aller Klassen und anschließend die Teilnahme der Schule am "**lebendigen Adventskalender"** statt. Der Förderverein hat für warme Getränke gesorgt.

Materialausleihe

Verein verfügt Veranstaltungsmaterial, das Mitgliedern gerne gegen eine kleine Spende für private Veranstaltungen ausgeliehen werden kann. Darunter sind mehrere Bierzeltgarnituren, je eine Popcornund Zuckerwattemaschine, eine große Kaffeemaschine mehrere und Pumpkannen für Heißgetränke, elektrische Einkoch-Glühweintöpfe mit jeweils 30 Litern Fassungsvermögen und Zapfhahn sowie Mehrwegbecher in größerer Anzahl.

Bildungsspender

Das Projekt "Bildungsspender"
ermöglicht es gemeinnützigen
Organisationen, über sogenannte
Affiliate-Links von den OnlineEinkäufen anderer Personen und
Unternehmen zu profitieren. Diese
Form der Unterstützung
funktioniert ohne Registrierung
und ohne Mehrkosten für die
Unterstützerinnen und

Auch der Förderverein der Grundschule in Neuwarmbüchen ist auf der Bildungsspender-Plattform registriert. Das Prinzip ist denkbar einfach; nähere Informationen gibt es unter

https://bildungsspender.de/grunds chule-drei-eichen

Ausblick und Termine (nähere Informationen folgen zu gegebener Zeit)

- 21.03.2025 (4. Klassen) und 28.03.2025 (3. Klassen):
 - Vorlesewettbewerb
- 16.08.2025: Einschulung der neuen 1. Klassen mit Bewirtung durch den Förderverein
- 06.09.2025: Kennenlernfest v.a. für die neuen Eltern und Kinder. Geplant sind eine Rallye, eine Hüpfburg und natürlich Verpflegung und Getränke.
- 27.06.2027 03.07.2027: bis Zirkuswoche. Alle Kinder beider Standorte der Grundschule werden gemeinsam mit den Profis vom Kinderzirkus Zappzarap anstelle des üblichen Unterrichts Woche lang Zirkusprogramm einstudieren und es in mehreren Aufführungen präsentieren. Die Finanzierung und Organisation sowie der Aufund Abbau, die Bewirtung der Gäste und vieles mehr werden maßgeblich vom Förderverein engagierten und unterstützt. Zirkusprojekt hat im Juni 2023 stattgefunden und einmal in der Grundschulzeit soll jedem Kind dieses Erlebnis ermöglicht werden.